

*Pain is temporary, glory is forever*

# Andy Rihs – Velofreund

2. November 1942 bis 18. April 2018

Deine Visionen und Dein Schalk haben unsere Unternehmenskultur geprägt. Unermüdlich hast Du Ideen entwickelt, zahlreiche Menschen bei ihren Vorhaben unterstützt und uns alle zu Höchstleistungen motiviert. Dabei hast Du uns immer Dein Vertrauen geschenkt.

Wir werden weiterhin kräftig in die Pedale treten, am Berg leiden, uns danach mit neuem Mut in die Abfahrten stürzen und am Ziel den Sprint als Team in Angriff nehmen. Deine Faszination fürs Velo werden wir weiterleben lassen. Unser fröhlichster Fahrer, Freund und Champion wird uns aber für immer fehlen.

Grenchen, Pfäffikon SZ, 20. April 2018

Geschäftsführung und Mitarbeiter :  
BMC Switzerland AG, Grenchen  
BMC Racing Team, Santa Rosa USA  
Velodrome Suisse AG, Grenchen  
AR cycling AG, Pfäffikon SZ

Trauerfeier: Grossmünster Zürich, Montag, 7. Mai 2018, 14.30 Uhr

Spendenkonto Stiftung Arche-Fonds, Kinderheilkunde Inselspital Bern,  
IBAN CH28 0079 0020 0800 0426 7 (BEKB); Vermerk FAE/AR

Traueradresse: ARfinanz Holding AG, Churerstr. 87, 8808 Pfäffikon SZ